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先生方には大変お世話になっております。特に意見や要望はありません。今後ともよろしくお願いいた
します。

休んだ次の日、何を持参したらよいのかを確認できる方法があると助かります。

いつもお世話になっております。親はついできていないところに目がいき注意してしまうことが多いの
ですが、こどもの良いところや頑張っていたところを伝えてくださるので、ありがたく感じておりま
す。初めての小学校生活、授業で頑張っていることを褒めていきたいと思います。日々見守っていただ
いている先生方にも感謝しております。今後ともよろしくお願い致します。

日々のご指導に感謝します。楽しんで学校に通っている様子です。

１年と３年で通っているのですが、同じプリントを何枚も持ち帰ってくるので、紙の無駄だと思いま
す。出欠の確認が必要なものは紙で配布でもいいが、イベントの案内などは兄弟で同じものを持ち帰る
必要はないと思います。HOME＆Schoolを活用して配信するなど、時代にあった方法をとってもらえたら
いいと思います。

同じプリントを兄弟で持ち帰ってくるのは、紙の無駄だと思います。HOME＆Schoolを活用して配信する
ことできないのでしょうか。

Chrome Bookの配布案内に毎日自宅に持ち帰る前提で運搬用ケースを購入する旨のガイドコメントのよ
うに見えたが、実態として第四小学校については頻繁に持ち帰りを実施しないため、ガイドコメントの
説明について不足を感じた。ChromeBookのログインPWについて、キーパット上に貼るという運用につい
て、低学年のうちはいいが児童が操作に慣れた場合、他の児童の個人情報の閲覧が可能となったり他の
児童になりすます事が可能となり、セキュリティ管理上非常に低いと感じる。PC内データのセキュリ
ティを守る以前の物理的セキュリティに関しての指導をある一定の学年までには行うべきと考える。

いつもご指導ありがとうございます。一学期に息子の風邪が長引いてしまうことがありました。これか
えらも息子の体質と向き合いながら（登校時は寄り添いながら）２学期も頑張ります。引き続き、よろ
しくお願いいたします。

いつもありがとうございます

二学期は体育大会もあるので、クラス内の団結力が強くなるように日々の生活の中でも過ごせるように
していただければと思います。

いつも有難うございます。よろしくお願いします。

Ｗｉ−Ｆｉ環境など、タブレット学習のため通信環境の改善を進めてほしい。プールが中止になること
が多く子供が残念がっているので、気温が上がる日でも入れるようにプールサイドに屋根をつけたり、
水をまくなど対策を考えてほしい。他のカリキュラムがあるとは思いますが、９月はプールはできない
のでしょうか？

いつも子供達の為に、ありがとうございます。

頂いたご意見・励ましの言葉（前期）

C4th Home＆Schoolアプリを活用した欠席連絡が使いやすく、また、学校からの情報共有としての機能
にもとても満足しています。今後も学校連絡はもちろん、（ホームページ連動による）掲載記事の閲覧
可能の継続をお願いします。毎日の給食や、授業の様子等を頻繁にアップしてくださるのでとても身近
に感じ、いつも楽しみにしています。

先生が子どもの取り組みや成長について、よく気が付きこまめにフィードバッグしてくださっていると
感じます。お陰で、子供も自信がつき、次の取組へのモチベーションアップにつながっています。先生
に大変感謝しております。



学級閉鎖の時に、タブレットを活用した学習を行ってみてはいかがでしょうか。

特にございません。いつもありがとうございます。

いつも様々な活動をありがとうございます。子どもがが過ごしやすい環境で過ごせるように家庭でも気
をつけて行きたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

特にありません

保護者会では写真や動画で子供たちの普段の様子を見せてくださり、ありがとうございました。楽しく
一生懸命取り組んでいることがよく伝わりました。夜遅く帰宅される先生にお会いしたことがあり、大
変感謝すると同時にお体をお大切になさってほしいと思っています。いつもありがとうございます。

いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

一学期を振り返ってみると子どもが学校生活やクラス生活をとても楽しんでおりました。学級内の雰囲
気もよく、勉強も楽しいようです。残り最後の１年がとても素晴らしいものになりそうだと思い、感謝
の気持ちでいっぱいです。日光移動教室前の保護者会でも、子どもたちの二次性徴に合わせた説明がと
てもありがたかったです。うちは男の子ですが、女の子を育てている保護者の目線でも聞くことができ
ました。これから起きていく成長とそれに対する学校側の対応など、安心できる情報を提供していただ
けることはありがたいです。直接的なかかわりがなくとも安心できます。移動教室での画像もたくさん
ありがとうございました。保健室だより、図工だよりも毎回楽しく勉強になります。子ども達もよく読
んでいます。二学期もよろしくお願いいたします。以下要望です。リモート授業をいずれ検討していた
だきたいです。取り入れは大変だと思いますが、学校登校ができない際に選択できればありがたいで
す。

毎日楽しそうに学校に通っています。授業もとても楽しいようです。親世代のときとは違い、Eテレの
内容なども授業中に視聴することで視覚・聴覚からも分かりやすいようです。日々学校やクラスでのこ
とを子どもが話してくれますが、どれも楽しい内容です。先生のことが好きだそうで、先生の話もして
くれます。２学期もよろしくお願いいたします。

お世話になっております。学年があがるにつれ、我が子のできることが増えていきました。この一学期
もまた親としては飛躍的でした。ひとえに先生や周りの子どもたちのおかげだと考えております。学校
やクラスに行くことが好きで、行くことをためらうようなことはこれまでありませんでした。学校生活
が楽しいこと、そのように過ごすことができる事自体がありがたいです。移動教室もありがとうござい
ました。事前の丁寧な説明、二次性徴についてなどもお話いただけてましたので、これを機に子どもと
も話せました。二学期もどうぞよろしくお願いいたします。先日の学校公開後の、他校の校長先生のお
話はとてもおもしろくためになりました。自宅でも子ども達との楽しみ方でできることはありそうだ、
と考えるきっかけにもなりました。またこのような機会があればと思います。

いつもありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。

いつも子どもたちのためにご尽力いただき、ありがとうございます。キャリアパスポートはまだ２年生
なのでぴんときませんが、子どもはたのしく学校に通えるようになってきていて、ホッとしています。
今も先生と遊ぶ時間があるようですが、これからも先生を身近に感じられる、先生と授業以外で関わる
時間が確保されていくといいな、と思いました。

子どもは学校が好きと言っています。それだけでありがたいです。

厳しい暑さの日でも、子どもたちができるだけいつもどおり活動できるように配慮をお願いします。体
育館のエアコンが使えないと聞きましたが、７月の保護者会の際には、寒さを感じるほどしっかり効い
ていました。児童のために稼働させてほしいと切に願います。水泳の授業について、民間のスポーツク
ラブ等に委託することを検討していただきたいです。プールの維持や先生方の負担、子どもへの教育効
果等を鑑みると、それがベターだと感じます。



子ども自身が自分が思った通りにしているところがとても嬉しいです.

今年はお知らせが一元化され分かりやすくなりました。

校長先生自ら朝は校門に立たれて見守りをされていること、とても素晴らしいと思います。　図工の絵
画作品に月の記載をお願いしたところ、迅速に対応いただきました。見返したときに成長を感じること
ができるので、大変ありがたかったです。　先生が子どもの様子をしっかり確認されています。子供が
先生を信頼していることで親も安心して送り出すことができています。いつもありがとうございます。

頂いたご意見・励ましの言葉（後期）

特にございません　引き続きよろしくお願いいたします

教室内でもプロジェクター利用時に黒板を活用するのはもう止めたほうが良い。見づらいし、大型モニ
ターを設置するか、各個人のタブレットで画面共有する等考慮してほしい。

いつもお世話になっております。

個々のよいところや、頑張りをよく見ていてくださり、褒められて嬉しかったことをお家でも話してく
れます。子どものモチベーションアップにつながっており、とてもありがたく思います。

いつも子どもたち第一の学校運営をありがとうございます。四小の先生方皆さま温かく素晴らしいで
す。どうか過労にならないようにお願いします。

学校のイベントや行事などの際に、写真付きの報告を頻繁にしてくださってありがとうございます。特
に校外学習の際などは、リアルタイムでお送りくださることで子どもたちが無事に過ごしていることを
確認でき、とてもありがたいです。

いつもありがとうございます。学校生活の中で気になることの中でも、家で取り組める＆一緒に考えて
工夫できる項目があれば教えていただけると助かります。

周辺でイジメ等の話を聞かず、とても良い学校生活を送れているようです。引き続きこの環境が保たれ
るようにお願いします。

いつもありがとうございます。先生方のおかげで楽しく通えています

いつもありがとうございます。毎日楽しく通学できています

いつもありがとうございます。環境次第での子供の変化があることを実感し、子育ての上で、母もよい
経験をさせていただいています。

毎日の学校生活を楽しんで過ごしている様子に感謝しております。

いつも子どもたちのために尽力して下さり、ありがとうございます。学習はもちろん、豊かな心を育
み、健康や安全を守ってもらっていると感じています。四小は素晴らしい学校です。

お世話になっております。先生方の雰囲気も良く、地域にも開かれた素晴らしい小学校と感じます。

いつもありがとうございます。先生方のご指導に感謝いたしております。

プリントなどのお手紙を学年ごとにアプリ内に掲出いただけると出先で確認する際など助かります。給
食の写真は頻繁に更新されていますが、学年だよりなどは不定期？という点も気になっており、紙の削
減にもつながると思いますので、pdfファイルで展開いただけるようにご検討いただけますと幸いで
す。よろしくお願いいたします。



学習指導はもちろんですが、クラスメイト同士の関わりをとても上手に指導いただいていると感じてお
ります。

いつも子ども達を温かく見守り、指導して下さっていることに感謝の気持ちでいっぱいです。町探検で
セントラルスポーツへの訪問に引率させていただきました。誰一人輪を乱すことなく、行き帰りの移動
も安全に行う事ができました。また、施設内でもとてもお行儀良く、最後の質問タイムでは1人1人が質
問後「ありがとうございました」と自発的に御礼を述べていて感動しました。一緒に引率した親御さん
達とも感心しておりました。引率者として、貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。

校長先生からのホームアンドスクールアプリへのたくさんの写真と子供達の様子の投稿をとても楽しく
拝見しています。学校の様子や、校外学習の際はどんなことをしているのか？どこに着いてるのか？を
知れて家族は安心します。お手間がかかることだと思いますが、引き続き投稿していただけると嬉しい
です！よろしくお願いします。

先生方、お忙しい中、校外活動に連れて行って下さったり、実験など体験させて下さり、また日々子供
の成長につながることをすごく考えて下さって取り入れて下さって、本当にありがとうございます。ご
準備など大変だと思いますが、子供たちの中にきっと財産として残ると思っています。校長先生が毎朝
校門で挨拶して下さるのが有難いです。

いつもご指導と見守りをありがとうございます。

ご理解いただき、また保健室での生活に感謝しております。ありがとうございます。

放課後子供教室について。雨の日や暑い日の放課後子供教室の実施をお願いしたいです。子供達が遊べ
る場所が減ってる今だから、安全な学校だけでも解放して欲しい。公園では、自転車もだめ、ボールも
ダメと本当に子供達にとって、あまりにも窮屈なのかなと思ってます。よろしくお願いします。

Home&Schoolについて。学校への欠席連絡の後に締め切りをしてしまってメッセージを送れないのが不
便です。

毎朝、校長先生が校門で見守っていてくださり、大変ありがたいです。子供たちもあいさつする習慣が
定着して、「立ち止って、目を見てあいさつするんだ」と意識していることを話してくれました。

いつもありがとうございます。

学校で些細なトラブルでも全て双方の親御さんに話をして欲しいです。

毎日子供が楽しく通えているのは、先生方のお陰です。ありがとうございます。

いつもありがとうございます。毎日ではありませんが、たまに学校での出来事を教えてくれるのです
が、それだけでは子どもが楽しく過ごせているのかどうかがなかなか分からないため、学級だよりは安
心材料になっています。家庭でもなにか困ったことがないか、いつもと違う様子はないか、気にかけて
いくつもりです。先生方にも力をお借りすることがあるかもしれませんが、どうぞよろしくお願いしま
す。

今後ともよろしくお願い致します。

校長先生が変わってからいろいろなところに改革があり、とても良い。安心して子どもを任せられる気
がする。

担任の先生が代わらないで欲しいと子供が言っており、学校生活を送っているようです。ありがとうご
ざいます。



学校だよりについて。保護者以外も目にするものなので、学年ごとの授業の
ことはこれまでのように学年だよりで知らせて欲しい。

芝生整備は現状なかなか人数が集まらず、毎回来て下さる並木さん青柳さんもご高齢で腰や膝が痛かっ
たり骨折されたりしたので、子供たちに、自分たちの学校のことと思ってもらえるよう、学期に一回で
も、朝か放課後に芝生整備に参加してもらえるような機会を作って頂けないかと思います。お忙しい中
すみません。

月末30もしくは31日に発行される学校だよりを、1日、2日早く発行していただけると助かります。月初
の下の子の幼稚園の行事や時間との調整が間に合わないため。毎日楽しい学校生活を過ごしているこ
と、先生方やお友達のおかげだと感じます。先生が本気で遊んでくださったり、じゃんけんゲームや楽
しい時間をつくってくださるので、ニコニコ登校できています。ありがとうございます。

行事や持ち物に関するお知らせは1ヶ月程前または持ち物が準備できる十分な期間を設けて通知いただ
きたいです。

行事内容を改善してほしい。コロナ禍ではない。

たくさんの励ましの御意見ありがとうございます。感謝の言葉を励みにして学校活動を進めていきま
す。また、改善点としてあげていただいたご意見については、検討させていただきたいと思います。

「学校めっちゃ楽しいよ！！」と毎日元気に登校しております。クラスの雰囲気がとてもよく、それぞ
れの個性を認めつつ仲良く過ごしている様子が伝わってきて、すてきなクラスだなぁと思っています。
先生方や職員の方々の温かい見守りのおかげと、感謝しております。

特別支援教室についての説明が不十分だと思う。学童との連携について、不十分だと思う。娘は毎日楽
しく学校生活を送っており、日々のご指導に感謝しています。

担任の先生のご指導や、サポートしてくださる先生方に感謝しています。

お世話になっております。参観等いつも楽しみにしていますが、先日のｱｰﾄｼｮｯﾌﾟ、ふれあい給食の日程
のご連絡がもう少し早く一ヶ月前位であれば、勤務の調整ができたなぁと少し残念でした。学校の都合
もあるかと思いますので、個人的な感想ですみません。また見れる機会があれば楽しみにしております
のでよろしくお願い致します。

展覧会前の縦割り活動の授業参観のお知らせが直前過ぎて、仕事の調整がしにくく大変困りました。参
観に来てくれるものと思い、おたよりに班の名前を書いて渡してくれた子供に「行けないよ」と伝えた
時の残念そうな表情に胸が痛みました。

担任の先生のみでは手が回らない所をボランティアにたよったり、補助の先生などをつけてくださるな
どのケアをもう少ししてほしい。

一人ひとりの子供を大切にし、個性を活かした教育をして下さり感謝しています。いつも本当にありが
とうございます。

自分の頑張りを先生が見てくれていることに嬉しさを感じ、さらに頑張ろうと思えているのを感じま
す。沢山のお子さんがいる中、良いところを見つけて褒めてくれること、子供のやる気に繋がっていま
す。ありがとうございます。

先生方のおかげで毎日元気に登校できています。ありがとうございます。

先生方には学習面はもちろん、生活面でもよく観察していただいてる印象です。引き続きご指導お願い
いたします。



頂いたご意見（前期・後期） 学校からの回答

ほとんどの学校に特別支援学級（固定級）が設置されてきていると思うの
で、４小にも出来てほしいです。

八王子市教育委員会が地
域の実情等を考慮して設
置しています。

学校の入口に子どもたちのGPSをつけてほしい

学校の入り口などにICカードやGPSなどの導入、子供の登下校などの安全対
策にもう少し予算などをつかってほしい。

今年の運動会では、赤白組に分かれたにも関わらず、勝負をつけなかった事
に違和感を覚えました。何故そのような方法をとったのか教えて頂きたいで
す。勝敗を分けるという事が必ずしも悪い事だとは思えません。

点数化して同点だったの
で、引き分けとしまし
た。

４月の給食開始を早くしてほしい

給食提供日が近隣の小学校に比べて少ないように感じます。もう少し長くし
てもらえると助かります。

もう少し給食提供日を長くしてもらえると助かります。

連絡方法の統一を希望します。ホームページだったり、メールだったり、
c4thだったり、バラバラに届き困る。

学校からの送信の環境、
送信内容、送信の対象の
関係と学校関係機関との
連携などの実情を考えま
すと、伝達内容によって
併用をさせていただいて
おります。今後の検討課
題とします。

給食について。主菜と米が一緒に入っているのはなぜか？食育の観点から，
分けた方が良いと思う。

給食室の食洗器のサイズ
に関係していて、器を用
意することが難しく、主
菜と米が同じ皿に入って
しまう現状です。

来年度は今年度より多く
なります。

近隣の学校から情報を収
集していきます。


